

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

### JE N'EN PEUX PLUS MA MÈRE EST ALCOOLIQUE

---

Par **Profil supprimé** Posté le 13/03/2017 à 18h11

Bonjour à tous ! j'ai décidé d'écrire ces quelques lignes car je n'en peux plus ma mère est veuve depuis 7 ans maintenant et depuis c'est un enfer. elle a toujours plus ou moins bu selon les périodes mais là je dois dire que c'est de pire en pire elle est toujours plus ou moins dans un état d'ébriété et j'avoue que j'arrive à boue. en plus, pour arranger les choses à la fin de l'année dernière j'ai découvert qu'elle ne payait plus son loyer depuis un moment et qu'un jugement avait été fait pour procéder à son expulsion donc depuis c'est l'enfer je vais au jour le jour et mis ma vie de ma propre famille entre parenthèse à cause des différentes démarches à faire pour lui trouver un logement et faire un dossier de surendettement mon but c'est de ne pas être obligé de l'accueillir chez moi. Elle ne se soigne pas et je pense qu'elle ne se rend pas compte de ce qu'elle fait. elle a demandé une mise sous curatelle et nous sommes dans l'attente du jugement mais en attendant je fais toutes les démarches et je vérifie qu'elle paye son loyer (afin j'essaie). je ne sais pas comment m'en sortir tout cela m'épuise et je n'ai plus la force de faire grand chose. j'aimerais que ce cauchemar s'arrête mais je ne sais pas comment.

### 1 RÉPONSE

---

**Olivier 54150** - 25/03/2017 à 03h23

On ne peut pas aider quelqu'un qui refuse de voir son problème, hélas on ne parle pas assez de la codependance et je crois que c'est vous qu'il faut aider en premier.

J'ai trouvé ce petit article qui complète les infos déjà sur ce site.

<http://www.psychologies.com/Moi/P...lcool-comment-ne-pas-se-noyer-a-deux>

et aussi : <http://olivierm54.wixsite.com/communications/news-and-events>

bon courage, Olivier

---